



武藏町

### 志和利区の老人クラブ・子ども会が ガードレールの清掃

3月27日(木)午前8時から、志和利区の老人クラブ（宮川国男会長）と子ども会がボランティア活動で、市道志和利線全線のガードレール清掃を行いました。クラブ員、会員約50人が参加して、ブラシや雑巾を使ってガードレールの清掃に汗を流しました。

同クラブでは、子ども会と一緒に、毎年同区の公民館の清掃等を行っています。



### 地域の声を県政に！ 広瀬知事、県政ふれあいトークで国東市へ

3月19日(火)、広瀬勝貞大分県知事が、「県政ふれあいトーク」のため国東市を訪れました。

はじめに、「温古蜜柑（おんこみかん）」のブランド名で宅配販売に取り組む、国見町竹田津のミカン農家岸田和章さんのミカン園を訪れ激励。続いて、国東半島の振興をめざして、3月16日に発足したばかりの女性の会「くにさきに生きるbe.e（ビー）の会」（金田信子代表）と、世界遺産暫定リストへの追加登録提案書を文化庁に提出するなど宇佐・国東地域一体となった活動を展開している「宇佐神宮・国東半島を世界遺産にする会」の皆さんと、アストくにさきで地域づくり等について懇談しました。



橋の完成を祝い、渡り初めをする地元の皆さん

安岐町

### 馬場橋竣工式

市道馬場中園線の、安岐川を渡り馬場地区と中園地区を結ぶ「馬場橋」が完成しました。

同橋は、幅7メートル、全長99.8メートル、総工費は約3億3千万円で、整備にあたっては国土交通省の地方道路整備臨時交付金を受け、平成16年度から工事を行なってきました。

3月22日(土)に行なわれた竣工記念式典には、地域住民や工事関係者など約100人が参加。同式典実行委員長の宇都宮善次さんが「待望の橋が完成し皆喜んでいます。これから、産業、通学、生活道路として活用していきたい。」とあいさつ。この後、テープカットを行い、参加者で渡り初めをして、新しい橋の完成を祝いました。



入隊者を代表して謝辞述べる明石さん

### 自衛隊新入隊者激励会

3月15日(土)、平成19年度自衛隊新入隊者激励会が、入隊者6名と保護者をはじめ自衛隊・市関係者約40名が参加して、アストくにさきで行われました。平成19年度は、陸上3名、航空1名、海上2名の6名の方が入隊しました。

激励会では、野田侃生市長、猪俣俊雄市議会議長、大分地方協力本部の澤野一雄本部長が入隊者を激励し、入隊者を代表して国東町の明石ちはるさんが「皆様方の期待にこたえられるよう、自衛官として一生懸命頑張ります。」と謝辞を述べました。